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Dr. John Fernandez Van Cleve 
Rectory Presidente 

Dra. Betsy Morales Caro 
Decana de Asuntos Academicos 

Prof. Ana E. Martin Quinones, Decana 
Colegio de Administraci6n de Empresas 

Dr. Raul Macchiavelli, Decano y Director 
Colegio de Ciencias Agricolas 

Dr. Victor Siberio Torres 
Representante del Senado Academico 

Sr. Marcus J. Ramos Cintr6n 
Representante Estudiantil 

Invitado: 

Sr. Wilson Crespo Valentin, Director 
Oficina de Presupuesto 

Excusada: 

Dra. Celeste E. Freytes Gonzalez 
Presidenta Interina 

Secretaria: 

Dra. Judith Ramirez Valentin 

Prof. Lucas N. Aviles Rodriguez 
Decano de Administraci6n 

Dr. Noel Artiles Leon 
Representante del Senado Academic° 

Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Interino 
Colegio de Aries y Ciencias 

Dr. Francisco Maldonado Fortunet 
Decano de Estudiantes 

Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de Ingenieria 

Asistentes: 

Sra. Nilda Perez Collazo 
Sra. Giovana Deglans Figueroa 

Se reOne la Junta Administrative del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba indicada previa 
convocatoria del Rector, Dr. John Fernandez Van Cleve, quien preside. La misma comienza a las dos y 
cinco minutos de la tarde en la sale de conferencias en el Edificio de MuSA. La Secretaria pasa lista y 
constata el cuOrum con a presencia de diez miembros de la Junta, segOn consta de la lista que antecede. 
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INFORME DEL RECTOR 
Actividades: 

29 de septiembre Actividad Participantes Feria de Empleo de Otofio Mayaguez 

Presencias: Teatro Breve Mayaguez 

30 de septiembre Feria de Empleo de Otorio Mayaguez 

Reunion de Salida: Visita Consejo de Educacion de P.R. Rio Piedras 

3 de octubre Programa Radio con el Sr. Toti Figueroa Mayaguez 

!zed° de Bandera 4-H como parte de las actividades de la Semana 
Nacional 4-H en el gimnasio Angel F. Espada 

Mayaguez 

Reuni6n de Ayudantes del Rectory Decanos RUM Mayaguez 

4 de octubre 
Aperture del Centro "Student Money Solution": Iniciative de 
estudiantes del Colegio de AdministraciOn de Empresas y el Banco 
Popular 

Mayaguez 

Reunion con lideres de las organizaciones estudiantiles para 
coordinar ayuda con el proyecto de actualizaciOn de la base de 
datos de exalumnos. 

Mayaguez 

6 de octubre Kickoff Marche Contra Cancer del Seno Mayaguez 

Actividad para Sobrevivientes del Cancer (Residencia) Mayaguez 

Presencias: Tanguisimo II MayagOez 

7 de octubre 
ReuniOn con la Dra. Enid Rodriguez, el Dr. Douglas Santos y los 
proponentes de una Propuesta sobre hostigamiento sexual en el 
Recinto 

Mayaguez 

8 al 12 de octubre 
Reunion Anual de "Hispanic Association of Colleges and 
Universities" (HACU) 

San Antonio 

13 de octubre 
Actos de InauguraciOn y Bendicion de la Escuela Universitaria de 
Turismo, Hoteleria y Ades Culinarias de la Pontifica Universidad 
Catolica de Puerto Rico 

Mayaguez 

Reunion con Representantes de la FLEURUM Mayaguez 

14 de octubre 
Reuni6n de salida acreditacion de Administraci6n de Empresas 
(ACBSC) 

Mayaguez 

Actividad del Dia del Trabajador FLEURUM Mayaguez 

InauguraciOn nuevas facilidades FLEURUM Mayaguez 

Reuni6n Junta Directores Mayaguez "Housing Corporation" Mayaguez 

17 de octubre Visita Senadora Rossana Lopez Mayaguez 

Reuni6n de Ayudantes del Rectory Decanos RUM Mayaguez 

Reuni6n de la Junta de Directores de Mayaguez 2010 Mayaguez 

18 de octubre Reuni6n con el Senado Academic° del RUM Mayaguez 

19 de octubre Reuni6n con el Presidente UPR y Rectores del Sistema Rio Piedras 

Reunion del Comae de Asuntos Claustrales Junta Universitaria Rio Piedras 
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20 de octubre Reuni6n con la Junta Administrativa Mayaguez 

Visita de James Jensen (US Army) y Adolfo Negran de "Homeland 
Security" 

Mayaguez 

21 de octubre Casa Abierta RUM Mayaguez 

Reuni6n con la Junta Directores de Viride Innovation and 
Technology Corporation 

Mayaguez 

24 de octubre Reunion de la Junta de Gobierno de la LAI Carolina 

25 de octubre 
Reuni6n con el Dr. Yusufu Jande- Fulbright Visiting Scholar en 
Georgia Tech 

Mayaguez 

Marcha Avancemos a Grandes Pasos Contra el Cancer del Seno Mayaguez 

Continuacion de la Reuni6n del Senado Academic° Mayaguez 

26 de octubre 
XIII Encuentro de Presidentes y Rectores Universitarios auspiciado 
por Universia del Banco Santander 

San Juan 

27 de octubre UPR EXPO — Centro Convenciones San Juan 

Reunion con la Junta Administrativa Mayaguez 

31 de octubre 
Reuni6n con los Representantes de la Hermandad de Empleados 
Exentos No Docentes 

Mayaguez 

Reuni6n de Ayudantes del Rectory Decanos RUM Mayaguez 

1 de noviembre 
Inauguracion Centro de Aprendizaje RUMbo EX en 
Celis 011 

Mayaguez 

Reunion con el Sr. Heriberto Acevedo, Vice-Alcalde de Mayaguez Mayaguez 

2 de noviembre Reuni6n con el Presidente UPR y Rectores del Sistema Bayamon 

Reuni6n con la Junta Universitaria Bayam6n 

3 de noviembre Casa Abierta para reclutamiento de atletas elite Mayaguez 

Reuni6n con la Junta Directores de Viride Innovation and 
Technology Corporation 

Mayaguez 

OTROS ASUNTOS: 
Actividades 

1. 5ta Temporada de Presencias: 
Antonio Martorell "El 11' Mandamiento: No votaras" 3 noviembre (10:30 am) 
Conversatorio Bobby Valentin: 3 de noviembre de 2016 (6:00 PM) 
Bailable Bobby Valentin: 3 de noviembre de 2016 (8:00 PM) 
Rodrigo de la Cadena "Bolerista Mexicana" :17 noviembre de 2016 (8:00 PM) 

2. 2do Taller de Gerencia Academica — 18 de noviembre de 2016 
3. Concierto de Navidad RUM —9 de diciembre de 2016 
4. Actos de ColaciOn de Grados de Invierno — 13 de enero de 2017 

Presupuesto 
Donativo del MesOn Sandwiches a la UPR $73,000 — al RUM le toca $13,045 que representa 16 
becas de $800. El Dr. Victor Siberio Torres, Representante del Senado Academical, recomienda 
que ese dinero se utilice para prestamos de emergencia una vez lo evaltie el Decano de 
Estudiantes, Dr. Francisco Maldonado Fortunet. 
En estos meses se sacan las guias para la preparaciOn de presupuesto 2017-2018: aunque existe 
un plan del Gobernador que impartiO directrices sobre el presupuesto de la UPR, se ha estado 
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criticando ese plan y la Junta de Control Fiscal todavia no se ha expresado lo que crea 
incertidumbre — las guias van a salir mas tarde. 

Remesas de Hacienda 
Siguen Ilegando $18 millones por semana, pero el mes de octubre se recibieron cuatro veces (tres 
los meses anteriores) 
La reducciOn de $4 millones para pago de la deuda retenido — va a haber un "catch-up" a partir de 
enero 2017. 
Banco Gubernamental de Fomento: 

Las transacciones con el banco dejaron de ser realidad desde octubre del alio pasado. 
El balance actual de dinero de la UPR en el Banco Gubernamental de Fomento es de $91.5 
millones. 
La deuda de la UPR con el Banco se divide en (1) el pago de la lima de credito de $28.1 
millones, y el repago del prestamo de $46.8 millones. 
Se han hecho rratiples gestiones para sacar el dinero de la UPR o, en su defecto, se 
cancele la deuda con el balance. 
No se este pagando al banco desde hace tiempo. 

Otros 
Problema de cumplimiento de docentes con informar la lista de asistencia (censo) al inicio del 
semestre - alternativas 

El Dr. Francisco Maldonado Fortunet, Decano de Estudiantes, se incorpora a la reunion. 

ACTA 

La Junta Administrativa aprueba el acta nOrnero 16-17-006, correspondiente al jueves, 20 de octubre de 
2016. 

PERMANENCIAS AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta otorga las 
siguientes permanencias al personal no docente: 

DECANATO DE CIENCIAS AGRICOLAS 
Nombre Puesto Depto./Oficina Efectividad 

Sr. David Perez Morales Prensista de Fotolitografia EEA 16-oct-2016 
Sra. Jessica Alcover Beauchamp Asistente Administracion IV Ing. Agricola 7-abril-2016 

La Junta Administrative se reafirma en la decisiOn de denegar la permanencia del Sr. Richard Collazo 
Jaime, Especialista en Computaci6n y Telecomunicaciones I, del Departamento de Ingenieria y Materiales, 
Colegio de Ingenieria; en respuesta a su comunicaci6n con fecha del 25 de octubre de 2016, en la cual 
solicitaba reconsideraci6n a la permanencia denegada, mediante la Certificacion 16-17-147. 

OTROS ASUNTOS 

La Junta recibe la comunicaciOn con fecha del 18 de octubre de 2016, de Is Dra. Betsy Morales 
Caro, Decana de Asuntos Acadernicos; y acuerda enmendar la certificacion 14-15-217 de la Junta 
Administrativa, relacionada con las Normas para la Verificaci6n de la Identidad de Estudiantes en 
Cursos de Aprendizaje a Distancia. 

El Dr. Noel Artiles Le6n, Representante del Senado Academic°, solicita que se redacte un parrafo, 
para informar sobre las plataformas aprobadas y que se reciba en la prexima reunion de la Junta. 

La Junta recibe la comunicaci6n con fecha del 28 de octubre de 2016, del Dr. Pedro Vasquez 
Urbano, Decano Asociado del Decanato de Asuntos Acadernicos, relacionada con el informe de los 
creditos por compensaciones adicionales, por investigacion, ad honorem por investigacion y 
enselianza en el primer semestre del ano acadernico 2016-2017. El Dr. Victor Siberio Torres, 
Representante del Senado Academico, solicita se aliadan las compensaciones pagadas a los 
Senadores Acadernicos. 
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3. La Junta evaluO la peticiOn de la Dra. Viviana I. Cesani Vazquez, Directora, del Departamento de 
Ingenieria Industrial, solicitando una dispensa a Is licencia politica aprobada al Dr. Pedro Resto 
BataIla, Catedratico, del Departamento de Ingenieria Industrial, Colegio de Ingenieria, mediante la 
certificacion 16-17-049. Este Cuerpo acordo autorizar la dispensa solicitada para permitirle al 
doctor Resto BataIla participar exclusivamente como asesor en la defensa de un estudiante 
graduado, una vez pasadas las elecciones generales. 

ASUNTOS NUEVOS 

El Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Interinocle Artes y Ciencias, distribuye a todos los 
miembros de la Junta Administrativa, para su informacion, el Informe sobre aspectos de la 
Investigacion, una inversion para el futuro: Informe anual Oficina de Investigacion, Decanato de 
Artes y Ciencias. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, inform6 que en relacion a las 
facultades que no habian cumplido con la informaci6n del Programa Gesta, segun senalado en la 
pasada reuni6n de la Junta Administrativa; ya la mayoria han cumplido. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, pregunt6 sobre a cuota de 
tecnologia. El Sr. Wilson Crespo Valentin, Director de Presupuesto, inform6 que no ha recibido el 
informe, ya que estan teniendo problemas con el sistema. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, pregunta sobre la bOsqueda de las 
certificaciones de la Junta Administrativa, se le indica que se esta trabajando con un sistema nuevo. 
Dicho sistema conlleva tiempo. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, indica que si se publican los 
resultados del Cuestionario de Opinion Estudiantil (COE) le estan violando el derecho a los 
profesores. La Lcda. Gretchen Huyke, Asesora Legal del RUM, indic6 que esto es ilegal. El Rector, 
John Fernandez Van Cleve, indica que se procedera segOn la Certificaci6n 14-30 del Senado 
Academic°. 

El Dr. Noel Artiles Le6n, Representante del Senado Academic°, pregunta sobre la hora adicional en 
los cursos de Pre-Calculo y si esto conlleva costos adicionales. El Dr. Victor Siberio Torres, 
Representante del Senado Academic°, indica que esa informaciOn se le pidi6 al Departamento de 
Maternaticas y aim no han contestado. 

El Sr. Marcus Ramos Cintron, Representante Estudiantil, le solicita al Decano de Estudiantes, 
Dr. Francisco Maldonado Fortunet, las guias para manejar querellas estudiantiles. El senor Ramos 
CintrOn senala, que si las guias estan en el Decanato, favor hacerlas Ilegar a la Junta Administrativa 
para su revision y posterior certificacion. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reuni6n a las cuatro de la tarde. 

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 

amirez Valentin 
Secretaria 
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